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Andreatta

«Bondone
Ambientalisti
coinvolti»

«Q uello della
scorsa
settimana è

stato solo un primo 
incontro sul rilancio del 
monte Bondone. Ce ne 
saranno altri». La promessa 
è arrivata ieri pomeriggio, 
in aula, dal sindaco 
Alessandro Andreatta. 
Rispondendo a una 
domanda di attualità di 
Antonia Romano (L’Altra 
Trento a sinistra) sul 
coinvolgimento di figure 
ambientaliste e del 
Dipartimento di ingegneria 
ambientale nel processo di 
rilancio in corso della 
montagna di Trento, il 
primo cittadino ha 
assicurato che il percorso 
proseguirà con nuovi 
momenti di confronto. E gli 
ambientalisti? «Abbiamo 
sentito — ha risposto 
Andreatta — diverse figure 
rappresentative, tra cui 
Sergio Merz della Lipu, 
Beppo Toffolon di Italia 
Nostra, Francesco Borzaga, 
ma anche il presidente 
della Sat Claudio Bassetti, 
l’Azienda forestale e la rete 
delle riserve». E ha 
aggiunto: «Coinvolgeremo 
sicuramente il 
Dipartimento di ingegneria 
ambientale». 

Ma. Gio.
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